

Muere Carlos Martín Payares González: ejemplo de intelectual digno y comprometido con el cambio

Hoy 10 de diciembre en horas de la tarde ha muerto nuestro compañero y amigo Carlos Martín Payares González, oriundo de Ciénaga y comprometido intelectual y académico con el cambio social y político que impulsamos desde nuestro Partido Fuerza Ciudadana.

Su inesperado deceso nos tiene conternados y tristes, pues se marcha del reino de la vida el pensador del verbo penetrante y directo en contra de la corrupcion, el que no admitía la ofensa contra el pobre y vulnerable, el que estuvo vigilante y atento

cuando se trató de defender el patrimonio cultural e histórico del país y de la región.

Como activo pedagógico de la organización, Payares González siempre estuvo dispuesto a educar y formar a nuestras nuevas generaciones porque creía y entendía que la educación era un motor del cambio social, sobre todo si era una educación crítica y comprometida con el presente y futuro de nuestra sociedad.

Hasta sus últimos instantes de vida, abrazó su fiel vocación de comprometido pedagogo. En este inigualable apostolado lo vimos en el desarrollo de la II Convención de Fuerza Ciudadana que celebramos el 28 de noviembre en la ciudad de Santa Marta, ciudad a la que quiso como su natal Ciénaga. En la II Convención le vimos liderar una de las cuatro comisiones en donde se discutió la plataforma política, programática e ideológica de nuestro Partido. Mientras lideraba esta actividad, subrayamos, empezó a sentir las primeras molestias que han forjado este triste y luctuoso momento que ahora nos embarga.

A pesar del dolor que sentía, resistió el plenario de las conclusiones y estoico compartió junto a nosotros y nosotras el colorido y festivo cierre de este importante evento para la familia de Fuerza Ciudadana.

Payares González nos deja en los momentos previos a poner en marcha la Escuela de Formación en Alto Gobierno y Liderazgo Social dentro del Partido, espacio donde ocuparía un destacado lugar dentro del proceso de formación. De él nos quedan sus tertulias y sus magistrales enseñanzas en procesos de formación previos, pero también su fecundo pensamiento y su oficio de insobornable investiga-





Santa Marta 10 de diciembre de 2020

Muere Carlos Eduardo Caicedo Pimienta: activo moral, ético, político y organizativo de Fuerza Ciudadana

donos lo lega en varios libros y artículos de opinión.

El gran homenaje que hoy rendimos a este perspicaz miembro de Fuerza Ciudadana es honrar sus ideas y compromiso con el cambio social y político del que fue agente y agencia.

Desde Fuerza Ciudadana queremos hacer llegar y expresar a su esposa Verónica Patricia Meléndez Charris nuestras sentidas condolencias ante esta insuperable pérdida. Este mismo sentimiento lo hacemos extensivo al pequeño Andrés Felipe Payares Melendez, hijo de ambos, y a Daniel y Camilo Payares, hijos también del gran maestro Carlos Payares González.

Dos grandes maestros hemos visto partir en Fuerza Ciudadana en cuestión de días. Primero fue Carlos Eduardo Caicedo Pimienta, padre del gobernador, y hoy nuestro querido Carlos Martín Payares González. Uno y otro nutrirá la savia del conocimiento y saber que requeriremos para promover los cambios que el Magdalena y el país requieren. Adiós queridos maestros. Que la tierra le sea leve a uno y otro. Sus ejemplos y saberes seguiremos como faro ético, moral y político.

**Fuerza Ciudadana,
Fuerza del Cambio Caribe**